

*Claudia Sheinbaum propose la  
tenue d'un Sommet Économique  
pour le Bien-être*

---



La Havane, 19 juin, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a fait part à la presse ce mercredi d'une proposition qu'elle a présentée la veille au Sommet du G7. Il s'agit d'un Sommet Économique pour le Bien-être.

"En plénière, nous avons fait une approche globale de la paix", a déclaré la présidente au sujet de son intervention au Sommet du G7 au Canada, en tant que Cheffe d'État invitée.

Elle a souligné que le thème était essentiellement la transition, la souveraineté et la sécurité énergétiques et des questions d'intelligence artificielle, mais qu'elle avait consacré une grande partie de son intervention à l'importance de la paix et de la prospérité partagée.

La présidente a indiqué qu'elle avait déjà posé la question de l'organisation du Sommet Économique pour le Bien-être à Gustavo Petro qui assure la présidence tournante de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens. Elle lui a proposé d'inviter les dirigeants des pays du G7 et d'autres parce que, a-t-elle dit, "une paix durable va permettre le bien-être de tous les habitants de notre planète".

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385395-claudia-sheinbaum-propose-la-tenue-dun-sommet-economique-pour-le-bien-etre>



**Radio Habana Cuba**